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 Anfragen-Nr.   

 AF-0286/2012  

Anfrage 
Frau Anna-Maria Barsakow 

B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Frau Barsakov - 
"Sportstättenentwicklungsplan"  
 

 
I. Sachverhalt  
 
In der Sitzung des Stadtrates vom 25.11.2011 fasste der Stadtrat auf Antrag der Fraktion 
B90/Die Grünen folgenden Beschluss: 
"Der Oberbürgermeister wird beauftragt, bis zur Stadtratssitzung im Januar die Präsentation 
des Sportstättenentwicklungsplans auf der Internetseite der Stadt Eisenach in den teilen zu 
überarbeiten, die nur statistische Erhebungen und Angaben aufweisen." 
In der Stadtratssitzung vom 27.01.2012 gab der Oberbürgermeister einen Sachstandbericht " 
3. Fortschreibung der am 16.05.2002 vom Stadtrat der Stadt Eisenach beschlossenen 
Sportstättenentwicklungsplanung der Stadt Eisenach", der nicht dem Stadtratsbeschluss 
vom 25.11.2011 entspricht, aber vom Stadtrat beschlossen werden muss, da es sich um 
eine "Fortschreibung" handelt. 
 
 
II. Fragestellung  
 
 
1. Wann bringt der Oberbürgermeister diese 3. Fortschreibung vom 27.01.2012 als 

Beschluss in den Stadtrat ein? 
 
2. Wann wird der Beschluss vom 25.11.2011 vom Oberbürgermeister realisiert? 
 
3. Wann legt der Oberbürgermeister dem Fachausschuss erste Ergebnisse des 

eigentlichen Antrages "Fortschreibung der Sportstättenleitplanung" zu Beratung vor, der 
vor über einem Jahr in den Ausschuss verwiesen wurde und nach Aussage des 
Oberbürgermeisters mit der Schulentwicklungsplanung einhergehen sollte? 

 
 
 
 
 
 
 
Frau Anna-Maria Barsakow 
B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


